

[Tablero de bloques de alto brillo](#), también conocida como carpintería de alto brillo, está hecha de madera de alta calidad empalmada en un tablero de núcleo, laminado con chapa o madera contrachapada en ambos lados, y finalmente se trata con alto brillo. El tablero central generalmente está hecho de tiras de madera secas y seleccionadas, lo que garantiza una estructura estable y no es fácil de deformarse; La chapa o madera contrachapada laminada mejora aún más la fuerza y la planitud del tablero, y el proceso de alto brillo le da una apariencia y un rendimiento únicos.

Características de apariencia

Alto brillo: La superficie muestra un efecto brillante similar a un espejo, reflejando la luz, lo que hace que el espacio sea más brillante y transparente, agregando una sensación de moda y atmósfera a los muebles o decoración, especialmente favorecido por los consumidores que buscan un estilo minimalista moderno.

Color rico: Puede lograr una variedad de opciones de color, desde gris blanco y negro clásico hasta colores brillantes coloridos, puede satisfacer completamente los diferentes estilos de decoración y necesidades personalizadas, ya sea para crear una atmósfera de hogar cálida o crear un espacio comercial elegante, se puede adaptar perfectamente.

Textura fina: retener la textura natural de la madera, delicada y clara, tanto la textura natural de la madera y el exquisito efecto visual exquisito de alto brillo.



([Tablero de pino de alto brillo](#))

Ventajas de rendimiento

Buenas propiedades físicas: Con buena dureza y fuerza, excelente deformación y resistencia a la flexión, puede resistir la presión y la colisión en el uso diario, y proteger la estabilidad a largo plazo de los muebles o la decoración. Al mismo tiempo, con un cierto grado de resistencia a la humedad, puede mantener un rendimiento estable en el entorno interior ordinario.

Rendimiento químico estable: La selección de adhesivos y recubrimientos ecológicos, en línea con los estándares ambientales relevantes, el formaldehído y otras sustancias dañinas liberadas, para la salud de la escolta del entorno del hogar. Superficie de recubrimiento de alto brillo para que la placa tenga una mejor resistencia al desgaste, resistencia a los rasguños, resistencia a la corrosión ácida y álcali, la limpieza y el mantenimiento diarios son simples, no fáciles de manchar, la erosión química.



([Producción de tablero de bloques brillantes de mascotas](#))

Campos de aplicación

Fabricación de muebles: Es un material de alta calidad para fabricar armario, gabinete, escritorio, gabinete de televisión y otros tipos de muebles, apariencia de alto brillo para mejorar la calificación y la estética de los muebles, y su buen rendimiento para garantizar que la vida útil de los muebles y el uso de la experiencia.

Decoración de interiores: Adecuado para la decoración de la pared, el techo, las puertas interiores y otros proyectos de decoración, puede crear un efecto de espacio interior único y elegante, como el uso de la pared de fondo en la sala de estar, puede convertirse en el foco visual del espacio.

Espacio comercial: ampliamente utilizado en tiendas de centros comerciales, hoteles, restaurantes y otros lugares comerciales de decoración y producción de muebles, para ayudar a crear una atmósfera comercial sofisticada y de alta gama, para atraer la atención de los clientes ".

